

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Komunikasi antara idol dengan fans pada *meet and greet* ini diawali dengan pendekatan interpersonal. Pada tahap pendekatan, idol menyampaikan sikap positif dan empati kepada fans dengan memberikan ungkapan-ungkapan positif untuk mendapatkan kepercayaan dan memberikan empati dengan memosisikan dirinya sebagai serta memberikan dukungan dan motivasi kepada fans. Ketika kepercayaan ini telah terbentuk, disinilah titik awal fans mulai bisa terbuka dengan menceritakan segala perasaan dan keluh kesahnya. Pada tahap ini jugalah idol memberikan apresiasi dan dukungan kepada fans. Ketika fans merasa dihargai, mereka cenderung lebih terbuka dalam berbagi pemikiran dan berekspresi. Dengan terbangunnya sikap positif, empati, dukungan, dan keterbukaan. Maka terciptalah kesetaraan antara mereka berdua. Dengan terjalinnya komunikasi interpersonal yang baik di antara keduanya dapat memberikan pengalaman yang berkesan kepada fans.

Acara ini memang tidak sepenuhnya dapat memenuhi kebutuhan fans akan hubungan sosial, namun tetap memiliki manfaat yang signifikan bagi para fans. Acara ini menjadi sarana baru untuk para fans untuk berkenalan dengan idolanya. Acara ini juga menghadirkan *safe space* untuk para fans dapat mengekspresikan diri serta berbagi pengalaman dengan idola favoritnya. Melalui acara ini, mereka memiliki kesempatan untuk bersosialisasi dan mengenal banyak orang. Tidak hanya sebagai sarana untuk menambah teman maupun relasi, acara ini juga dapat dijadikan gerbang untuk kembali ke kehidupan sosial. Beragamnya pengunjung membuat suasana menjadi lebih hidup dan menarik. Dengan interaksi yang terjadi, mereka semakin terbiasa untuk berkomunikasi dengan orang baru. Hal ini penting untuk mengembangkan keterampilan sosial dan membangun jaringan yang lebih luas.

1.2 Saran

1.2.1 Saran Teoritis

Peneliti menyadari bahwa referensi dalam penelitian ini masih terbatas. Oleh karena itu, diharapkan peneliti dapat memperbanyak sumber referensi yang relevan untuk mendukung permasalahan yang diteliti, sehingga hasil penelitian menjadi lebih komprehensif dan dapat memberikan kontribusi yang lebih signifikan terhadap fenomena yang diteliti.

Bagi penelitian selanjutnya, disarankan agar peneliti melibatkan narasumber dari berbagai kelompok umur. Dengan cara ini, diharapkan dapat diperoleh perspektif yang lebih beragam dan mendalam. Keragaman usia akan memperkaya data dan analisis, sehingga hasil penelitian menjadi lebih komprehensif dan mencerminkan pengalaman yang lebih luas

5.2.2 Saran Praktis

Bagi grup musik yang menjalankan bisnis dengan model yang serupa, perlu diadakannya pemahaman mendalam tentang pengelolaan komunikasi interpersonal, karena pada penelitian ini menyoroti bahwa komunikasi yang efektif bukan hanya menciptakan loyalitas di antara penggemar, melainkan juga membangkitkan royalti, yang mengarah pada dukungan berkelanjutan dan keterlibatan aktif dalam perjalanan karier grup musik tersebut.

Bagi fans, seperti yang dijelaskan sebelumnya, rasa kesepian dapat mendorong interaksi parasosial. Jika tidak diimbangi dengan interaksi sosial yang sehat, perasaan kesepian justru dapat semakin menguat dan mendalam. Maka sebaiknya di masa yang akan datang tidak menjadikan acara ini sebagai ajang untuk bertemu dengan idol favoritnya saja, melainkan mereka juga menjadikan acara ini sebagai medium untuk bertemu dan

menjalin hubungan pertemanan dengan orang-orang yang memiliki *interest* yang sama dengan mereka.